

MATIAS PECILE

Bendiciones amigos

Una vez más me pongo en contacto con ustedes para comentarles acerca del proyecto y los planes futuros. Durante todo el mes de Febrero he estado en Buenos Aires, aprovechando para reencontrarme con algunas iglesias que había visitado en la gira anterior, y para conocer y compartir con otras nuevas. Siempre es lindo ver cómo, aun en la variedad de congregaciones, hay un mismo sentir, y un gran amor por la obra de Dios y las misiones.

Respecto al corriente mes de Marzo, seguiré por la zona hasta el día 23. A partir de allí iniciaré la gira por el resto del país, y gracias a la ayuda de muchos colaboradores, estaré visitando muchas provincias. El primer destino, sin embargo, es cerca, pues estaré en la Costa Atlántica. Muy expectante de lo que Dios hará, siempre es lindo poder hacer la gira y reencontrarse con aquellos que han sido parte de la obra de Dios en Polonia.



Previo a mi salida de Buenos Aires, como les había contado previamente, tengo que rendir el examen de conducir, así que sigo pidiendo sus oraciones para poder aprobarlo. J gracias a Dios la mayoría de los trámites que debía realizar están casi finalizados, y está todo listo para el regreso al campo en Agosto.

Ya en las próximas cartas les iré detallando por qué parte del país estoy, y tal vez pronto nos encontremos en su iglesia. Muchas bendiciones...

Matias Pecile

P.D: Aprovecho estas noticias también para compartirles una que nos llena de alegría. A fin de este mes se estará publicando aquí en argentina nuestro nuevo manual de Manos Chiquitas. El Nivel 5 de las misiones, que abarca toda una serie de biografías misioneras de la era moderna. Este ya es el anteúltimo libro de todo el proyecto que comenzó casi 10 años atrás (son 7 libros en total), y junto al misionero Mauro Martínez seguimos trabajando para que no dentro de mucho, todos los libros estén disponibles para abarcar a toda una generación con visión misionera.

